

menteurs . Ce sont les dirigeants du M.R.P et du P.R.L.

D'autres disent "La Révolution sociale n'est pas possible pour le moment"

Cela est vrai, il s'agit donc pour le prolétariat de la préparer, mais, pour la préparer, il faut justement expliquer à tous les travailleurs qu'il ne peut pas y avoir de réelle épuration ni de justice sociale sans la Révolution Proletarienne.

Il faut expliquer que c'est l'Etat Bourgeois tout entier qui a collaboré.

Or, les leaders qui se réclament de la Classe Ouvrière ne donnent pas du tout ces explications,

Eux aussi parlent de l'Union de tous les français.

Eux aussi cachent le rôle de l'Etat Bourgeois.

Eux aussi sèment des illusions sur le Parlementarisme bourgeois car ils tentent de faire croire que l'Épuration est seulement une question de ministre.

Eux aussi mentent, car depuis deux ans ils font croire que l'Épuration est possible dans l'Etat Social actuel. Ils essaient ainsi de faire oublier aux prolétaires que.

L'EMANCIPATION DES TRAVAILLEURS SERA L'OEUVRE DES TRAVAILLEURS EUX-MEMES.

On dit aujourd'hui que le MRP Teitgen n'a rien fait sinon aider les collaborateurs.

C'est vrai, mais cela ira t-il mieux si les masses populaires se contentent d'exiger un autre ministre ?

Qui rend la justice dans le régime capitaliste ? LA MAGISTRATURE.

Or, quelle est cette magistrature ? C'est celle qui, à l'unanimité moins une voix prêta serment à Pétain.

En maintenant cette magistrature, l'Impérialisme allemand montra qu'il avait besoin d'elle.

Et que fit t-elle ?

Chacun a un exemple ou plusieurs dans la mémoire.

Citons cette cour de Justice qui, en Aout 1942 condamna le jeune FTP David Grimberg (19 ans) à être guillotiné à la prison de La Santé. Les assassins de David n'ont jamais été punis. Aujourd'hui ils sont chargés de....punir les collaborateurs. Il ne faut pas s'étonner des résultats . . .

Pour avoir une réelle et rapide justice, il est indispensable de balayer cette magistrature pourrie, cette justice de classe.

Mais ça n'est pas en changeant des ministres que ce résultat peut être obtenu.

La théorie réformiste qui consiste à prétendre qu'on peut changer l'Etat bourgeois en teignant de rouge les ministères est radicalement fausse.

Les "gouvernements Socialistes" se sont succédés en France, en Angleterre et ailleurs. Jamais ils n'ont modifié, en quoi que ce soit, le système d'oppression capitaliste.

Un dicton affirme "LES MINISTRES CHANGENT, MAIS LES BUREAUX RESTENT" La Magistrature aussi reste, elle ne dépend pas d'un gouvernement plus ou moins rose.

Nous savons que le M.R.P insiste beaucoup sur ce qu'il appelle..... "L'indépendance de la Magistrature".

Mais nous savons aussi ce que le M.R.P entend par "Indépendance".

Il s'agit d'indépendance à l'égard du Peuple Travailleur.

Par contre, la Magistrature n'a jamais été indépendante de la classe bourgeoise et elle l'a montré en envoyant à la guillotine les gars de 20 ans qui combattaient les nazis.

Et aujourd'hui, quand des juges donnent une peine bénigne au brigand-patron BERLIET, ils nous montrent ainsi qu'ils sont indépendants des travailleurs dont ils se moquent, mais pas des capitalistes dont ils ne sont que les serviteurs.